

Les 79 enfants de notre école (qui ont répondu à l'enquête) **sont originaires de 3 continents :**

l'Europe, l'Asie, et l'Afrique

mais ils sont nés sur 4 continents : **l'Amérique, l'Europe, l'Asie, et l'Afrique.**

Ils sont originaires de **26 pays :**

l'Algérie, l'Allemagne, l'Arménie, l'Autriche, le Bénin, le Congo Brazzaville, la Côte d'Ivoire, l'Espagne, la France, la Guinée Conakry, la Hongrie, l'Île Maurice, l'Italie, le Kosovo, le Liban, la Lybie, le Maroc, la Moldavie, le Portugal, la République démocratique du Congo, la Roumanie, la Syrie, le Togo, la Tunisie, la Turquie, l'Ukraine.

et 1 département d'Outre Mer (DOM) : la Guadeloupe.

Ils savent parler (ou comprennent)

24 langues ou dialectes en plus du français :

l'Algérien, l'Allemand, l'Alsacien, l'Anglais, l'Arabe, l'Arménien, le Berbère (Afrique du Nord), le Créole guadeloupéen, le Darija (Maroc), l'Espagnol, l'Italien, l'Ivoirien, le Kabyle (Algérie), le Kosovar, le Lingala (Congo), le Marocain, le Mauricien, le Peuhl (Afrique), le Portugais, le Romani (Gitan), le Roumain, le Russe, le Turc et l'Ukrainien.

... mais à l'école, nous apprenons tous le français !